



感性豊かに、たくましく生き抜く子

町野小

輪島市立町野小学校 学校だより
第3号 令和6年5月30日

やる気、元気、なりたい自分になろう！

からだを動かすことの大切さ

5月15日、元Jリーガーや元日本代表のサッカー選手が子どもたちのためにと来校されました。中学生も一緒に楽しめる、体を使ったいろいろな運動をコーディネートしてくれました。

ふだんの少人数の体育とは違い、子どもたちは全力で走ったりボールを追いかけてりして、気持ちのよい汗をかきました。ふだんの休み時間には小学生相手に手加減をして遊んでくれる中学生も、この日は本気でアスリートとのサッカー勝負に熱中していました。歓声を上げ、熱中している子どもたちのいきいきとした表情を見て、夢中になって体を動かすことは、子どもたちの心を解放するのだなと感じました。

来校された元選手

武田 修宏さん
久保 竜彦さん
前田 治さん

今、学校ではいろいろな体力測定をしています。令和5年度の結果を見ると、町野小学校の児童は柔軟性を測る長座体前屈がやや苦手なようです。体育の準備運動や帰りの会などで継続的に柔軟性を高める動きを取り入れていきます。



震災の影響で運動の機会や場が減ったこともあります。子どもたちの遊び方も時代とともに変わり、いろいろな運動能力の低下が気になるところです。ご家庭でも、いろいろなイベントに参加したり、お手伝いを頼んだりして、子どもたちの体を動かすことを意識していただければと思います。



声を出すことも大切

5月28日、氷見市より、『氷見第9合唱団』のみなさんが、震災支援コンサートとして歌声を届けに来てくださいました。体育館中に響く迫力ある歌声とハーモニーの美しさに圧倒されました。「口を大きく開けて歌う」とはこういうことなんだ」と実感しました。影響されて、教室へ戻る時に真似をして声を出している子どもいたと先生方から聞きました。たくさんの方の力で、子どもたちの心や体が刺激され、育ちにつながるということに本当にありがたいことだと思毎日は。

校長 井上 千佳



行事予定 (現在決まっているもののみ)		
3	月	衣替え 歯科検診
4	火	全校集会
5	水	避難訓練(不審者対応)
6	木	校医検診
18	火	全校テスト(計算)
19	水	校内読み聞かせ
21	金	学納金引落日 オルガブラスコンサート5限
24	月	児童委員会6限 なかよしアンケート
25	火	全校テスト(漢字)

その他

6月1日(土)
エンジョイにこにこキ
ャンプ 第2弾

10:30~15:00
場所:町野小 校庭

6月2日(日)
日帰り野外活動

10:30~14:30
場所:東陽中学校前

4/28(金) 1年生を迎える会

5・6年生が企画して、集会を行いました。1年生をもっと知ってもらうために、インタビューしたり、みんなでゲームを楽しんだりしました。たくさんの笑顔があふれる会となりました。5年生、頑張りました！



5/15(水)

日本サッカー協会他の方々とのスポーツ交流会

元日本代表のサッカー選手の方々が来校され、いろいろなゲームやサッカーなどで体を動かしました。

低学年は、初めてのサッカーでしたが、楽しくボールを追いかけていました。

元日本代表のシュートは、迫力があり、びっくりしていました。



5/22(水) 古代米田植え

5・6年生が、本手さんの田んぼで田植え体験をしました。

今年度の古代米アートのテーマは「生きる」震災後、たくさんの方が亡くなられた中で、その人たちの思いも背負って、今という時間を精一杯生きよう」そんな思いが込められています。

ほぼ全員が初めての田植え。泥に足を取られながらも一生懸命がんばりました。また、今年度は「能登農林水産業ボランティア」の皆様にもお手伝い頂きました。

自然を肌で感じることのできる貴重な経験となりました。

ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。

